

Bronzo Perasso apporte son soutien à deux athlètes féminines pour leur préparation olympique

Prochaine étape pour les athlètes, les Championnats d'Europe qui débutent mercredi

Carrières et Bétons Bronzo Perasso (CBBP), un des partenaires de Pica-Pica Sailing Team, apporte son soutien aux jeunes femmes dans leur préparation olympique, symbole du dépassement de soi, une valeur chère à l'entreprise Marseillaise. L'équipe est composée des navigatrices Mathilde Lovadina et Aude Compan qui se préparent pour leur qualification aux Jeux Olympiques de Paris 2024 dans la catégorie 49er Fx, un dériveur léger nommé ainsi d'après sa coque d'une longueur de 4,99 mètres. Âgées de 24 et 30 ans, elles s'apprêtent à disputer les Championnats d'Europe, qui auront lieu du 8 au 13 novembre à Vilamoura, au Portugal.



Une course contre la montre avant les Jeux de Paris 2024

Le duo s'est formé en août 2022, deux ans avant le lancement des Jeux Olympiques, grâce à l'initiative de Mathilde. Malgré leur différence d'âge, les deux navigatrices se connaissent depuis plusieurs années. Leur amitié a pris naissance lors de leur préparation respective pour les Jeux de Tokyo, alors qu'elles étaient encore concurrentes. Depuis la création de leur équipage, une véritable course à la performance s'est installée pour le binôme. *« C'est un beau défi, expliquent-elles. Nous sommes tellement axées sur les détails, cherchant à donner le meilleur de nous-même. Il s'agit là d'une harmonie à trouver entre le développement de nos capacités techniques et mécaniques et notre investissement le jour J en régate. »*



Déterminées à performer lors des Championnats d'Europe, Mathilde et Aude sont arrivées au Portugal le 8 octobre dernier pour continuer à s'acclimater au plan d'eau de Vilamoura, un lieu qui leur est déjà familier. « *Nous venons tous les hivers au Portugal car c'est un bon camp de base* », confient-elles. Dans leur poursuite, toujours, de podium, les équipières ont récemment acquis un tout nouveau dériveur. Un bateau performant, obtenu en partie, grâce à l'aide de Carrières et Bétons Bronzo Perasso.

Patrick Rolland, directeur général de Bronzo Perasso :

« Les épreuves de voile des JO 2024, se tiendront à la Base Nautique du Roucas Blanc, et en tant qu'entreprise marseillaise, il était inconcevable pour nous de ne pas être présents lors de cet événement historique. Je tiens à remercier nos actionnaires qui nous ont rendu ce partenariat possible. Nous croyons que la performance découle d'un effort quotidien et d'une collaboration étroite, des valeurs que nous partageons avec Mathilde et Aude. De plus, l'esprit de compétition, essentiel aux athlètes de haut niveau, est en parfaite adéquation avec nos propres valeurs d'engagement, de persévérance et d'humilité. »

A propos de Bronzo Perasso

L'entreprise **Bronzo Perasso** dont le siège est à Marseille, est implantée sur **9 sites de production** dans **3 domaines d'activité** : l'extraction de granulats, la fabrication de béton prêt à l'emploi et le recyclage des déchets du BTP, sur l'ensemble des Bouches du Rhône.

Elle bénéficie d'une très bonne notoriété locale dans l'acte de construire.

Bronzo Perasso est engagé depuis plusieurs années dans une démarche RSE et a obtenu le **niveau Exemplarité** du **Label RSE** de L'Unicem.

Retrouvez-nous sur :

Linkedin: <https://www.linkedin.com/company/bronzoperasso>

Facebook: <https://www.facebook.com/carrieresetbetons>

Instagram : https://www.instagram.com/bronzo_perasso/

Site internet : <https://bronzoperasso.fr/>

Contact presse :

Anne-Laure DURAND

Responsable Marketing & Communication

Mob. : 06 64 58 15 74

annelaure.durand@bronzoperasso.fr